

Le président du Brésil autorise le recours aux forces armées à la frontière avec le Venezuela



Brasilia, 29 août (RHC)- Le président du Brésil, Michel Temer, a autorisé le recours aux Forces Armées dans l'état de Roraima, frontalier avec le Venezuela, pour soi-disant garantir la loi et l'ordre.

Michel Temer a fait cette annonce depuis le palais présidentiel de Planalto et il a essayé de justifier cette décision en avançant l'argument selon lequel elle a pour but de donner de la sécurité aux Brésiliens et aux immigrants vénézuéliens.

Le dit Décret de Garantie de la Loi et de l'Ordre sera valable jusqu'au 12 septembre prochain mais le ministre de la défense, Joaquim Silva Luna, a assuré qu'il pourrait être prorogé si besoin en était.



Radio Habana Cuba